

スプリングコンテスト

令和6年度第1学年通信
令和7年1月30日

1月15日（水）の6限にスプリングコンテストが行われました。本番に向けて朝読書で小テストを真剣に取り組んでいる姿を見たり、学級でプリントを作成して何度もチャレンジしたりしている様子がたくさん見られました。また、休み時間を利用して、友達同士で問題を出し合っている人もいました。本番に向けて人それぞれ向き合い方は違いますが、自分の目標を達成させるために努力することができたと思います。その努力は決して無駄にはなりません。第5回テストに向けて努力を続けていきましょう。

新入生説明会

1月23日（木）の6限に新入生説明会が行われました。植田小学校、野依小学校、大清水小学校、大崎小学校の4つの小学校とオンラインで交流しました。入学してくる後輩（現小学校6年生）に、『中学校はこんなところだ』『中学校に入学するまでの心得』など、各学級で思考を凝らした企画を行いました。各学級の企画は以下の通りです。

- 1組「学習について」
- 2組「自然体験活動・行事について」
- 3組「学校生活について」
- 4組「体育祭について」
- 5組「南稜祭について」
- 6組「部活動について」

一人一人が1年前を思い出しながら、自分が不安に思っていたことや心配だったことなど、実体験をふまえながら企画し、劇として説明している学級もありました。また、体育祭で行った長縄跳びのエピソードを交えたり、部活動の基礎練習の様子を実際に見せながら説明したりする学級もありました。それぞれ、行いかたは違いますが、後輩のことを考えて、わかりやすく説明しようとする姿は立派でした。来年度は2年生になります。先輩として自覚をもち、後輩を引っ張っていく姿を期待しています。

1年間の行事予定	
4月 野外教育活動	
5月 体育祭	
10月 南稜祭	定期テスト 5回
合唱コン	実力テスト 2回
文化祭	マラソン大会なし

第5回テスト

1年生最後のテスト。第5回定期テストがいよいよ迫ってきました。

テスト範囲も配られ、テスト週間に入っていますが、勉強は順調に進んでいますか。最後のテストは9教科あり、計画的に進めていくことが大事になります。時間がなくてテスト範囲が勉強できなかったとならないように、時間を有効に使ってください。また、わからないことがあれば、友達や先生に聞いて、わからないままにしないようにしましょう。

テストの目標を明確にして、目標を達成させるためには何が必要なのかをしっかりと考えることが大事になります。そして、最後までやり切ることが自分の成長につながります。悔いが残らないように努力し、最後の最後まで諦めずに取り組んでいきましょう。

